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"Vou tomar muito cuidado para não dar nenhum passo errado", diz 
Lula em visita ao Rio

Cassio Bruno

   

RIO - Pela primeira vez no Rio desde que deixou a Presidência, Luiz Inácio Lula da 
Silva chegou na manhã desta quarta-feira ao hotel Sofitel, na Zona Sul da cidade, 
acompanhado do ex-presidente do Sebrae Paulo Okamotto. Lula vai ficar na cidade até
sexta-feira para uma série de encontros. Em entrevista, Lula preferiu não falar de 
política e disse que ainda precisa "desencarnar da Presidência". Ele revelou que tem 
encontros com o IBGE e a Fundação GetúlioVargas (FGV), mas não detalhou se 
servirão para a criação de seu instituto.

- Eu não defini ainda o que quero fazer. Tenho dito que primeiro tenho que desencarnar
(da Presidência da República). É difícil. Quando um governante sai da Presidência com 
o povo escrevendo faixas na rua "fora fulano, fora beltrano" , ele (o governante) 
esquece logo. Mas quando você sai com 90%(de aprovação) é muito difícil porque a 
população está muito presente. Faz pouco tempo ainda. Estou tranquilo. Eu vou tomar 
muito cuidado para não dar nenhum passo errado, para fazer as coisas bem feitas. 
Tenho todo o tempo da vida pela frente. Só tranquilidade - disse Lula.

Perguntado sobre o motivo da viagem, o ex-presidente ressaltou a saudade dos 
amigos:

- É mais para rever amigos. Tenho um grande apreço pela Maria da Conceição 
Tavares. Não pude vê-la quando era presidente, mas agora tenho disponibilidade. 
Chico Buarque de Hollanda é um grande amigo. Ele esteve junto em todos os 
momentos. Nas horas boas e difíceis. Penso em conversar com o IBGE e FGV para 
ficar informado de coisas que tenho que me informar - disse sem dar detalhes.

Lula também disse que tem um compromisso com o governador Sérgio Cabral e que 
deve jantar com ele nesta quarta.

- Vou jantar com ele. Afinal de contas, ele me deve um jantar, e eu devo um jantar a ele 
- disse o petista, que brincou sobre a possibilidade de dar um mergulho na Praia de 
Copacabana.- Não vou ter tempo de entrar na praia, não - completou ele.

Ao falar sobre a sua presença na Marquês de Sapucaí, Lula disse que vai depender do 
estado de saúde de José Alencar.

- Eu tenho vontade, mas vai depender do companheiro Zé Alencar, que está internado. 
Ontem estive com ele. Se você olhar a cara dele e ver a vontade que ele tem de 
conversar. Se tiver um comício, ele vai. Sei que não é fácil o que ele teve: perfurou o 
intestino. Eu sei que é grave e a gente está torcendo. Tenho muita fé. Vamos ver se 
Deus ajuda nisso.

Quando perguntado sobre a disputa do valor do mínimo travado na Câmara, Lula 
preferiu se preservar.

- Política, só depois do carnaval, quando eu sair da quarentena. Não quero falar de 
política até o dia 8. Vim rever amigos que há tempo não vejo - afirmou o Lula.
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Pela primeira vez no Rio desde que deixou a Presidência, Luiz Inácio Lula da Silva chegou na manhã desta 
quarta-feira ao hotel Sofitel, na Zona Sul da cidade, acompanhado do ex-presidente do Sebrae Paulo Okamotto.
Lula vai ficar na cidade até sexta-feira para uma série de encontros.
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